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問
県
の
大
規
模
建
築
物
耐
震
結
果

で
、
県
立
吉
田
病
院
は
危
険
性

が
高
い
と
診
断
さ
れ
た
が
、
今
後
の
対

応
は
ど
う
な
る
の
か
。
国
交
省
の
改
良

が
必
要
な
踏
切
指
定
に
市
内
の
３
カ
所

が
指
定
さ
れ
た
が
、
対
策
は
。

答
県
央
基
幹
病
院
の
早
期
整
備
の

要
望
に
合
わ
せ
、
早
期
改
築
に

向
け
要
望
活
動
を
続
け
る
。
市
内
踏
切

の
安
全
確
保
に
向
け
て
Ｊ
Ｒ
東
日
本
新

潟
支
社
と
協
議
し
て
い
く
。

問
私
有
地
（
残
地
物
件
）
を
遊
休

財
産
売
却
処
分
と
し
て
財
政
確

保
に
つ
な
げ
た
ら
ど
う
か
。
庁
内
に
戦

略
チ
ー
ム
を
立
ち
上
げ
ら
れ
な
い
か
。

答
財
源
確
保
の
た
め
売
却
に
努
め

て
い
る
が
、
公
有
財
産
等
有
効

活
用
検
討
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
を
組
織

し
、調
査
研
究
財
源
確
保
に
努
め
て
い
く
。

問
燕
市
の
新
発
見
・
再
発
見
に
も

つ
な
が
る
燕
市
の
特
色
を
最
大

限
に
活
か
し
た
「
フ
ッ
ト
パ
ス
コ
ー
ス
」

を
設
定
し
、
旅
行
客
の
誘
致
、
定
住
人

口
増
・
健
康
ス
ポ
ー
ツ
と
し
て
取
り
組

ん
だ
ら
ど
う
か
。

答
交
流
応
援
人
口
増
戦
略
の
方
向

性
に
合
致
し
て
お
り
、
定
住
自

立
圏
構
想
、
着
地
型
観
光
の
視
点
、
ス

ポ
ー
ツ
振
興
の
視
点
か
ら
燕
市
観
光
協

会
な
ど
と
連
携
し
、
前
向
き
に
取
り
組

ん
で
い
く
。

 大岩 勉  （スワロークラブ）

　大河津分水路の最新模型を視察。実際に川の流れを再現しながら、淀
みのできる場所がわかりやすいよう色のついた水を流したり、模型の中で
体感したりと多角的に説明をいただき、完成後の姿が具体的に描けるよう
な内容の濃い視察となりました。

　ペーパーレス議会を導入することが、どのような影響をもたらすのかを
先進自治体にて視察。市民サービスの提供、議会の活性化、行政労務の
効率化、環境保全の観点から、経費はかかるものの、多くのメリットを確
認することができました。

大河津分水大改造事業促進特別委員会

議会運営委員会

震度６強から７程度の地震で倒壊する
「危険性が高い」と診断された施設

瀬波病院 本館棟（村上市）　県立加茂病院 病棟（加
茂市）　県立吉田病院 本館棟（燕市）　県立十日町病
院 本館棟（十日町市）　旧県立小出病院 病棟・診療
棟・サービス棟（魚沼市）　湯沢ニューオータニ（湯
沢町）　イトーヨーカドー丸大新潟店 新館の一部・
立体駐車場（新潟市中央区）　新潟交通本社および
バスターミナルビル（新潟市中央区）　松葉幼稚園
（三条市）　長岡市栃尾体育館（長岡市）　新日鉄住
金直江津製造所・薄板工場・薄板 形鋼熱処理工場（上
越市）　　　　　　　　　　　※県などの資料をもとに作成

２月８日（水）～９日（木）茨城県つくば市国土交通省国土技術政策総合研究所ほか

２月６日（月）　茨城県取手市　／　２月７日（火）　茨城県守谷市

２月14日（火）
秋田県横手市議会「市民の会」会派　［空家対策への取り組みについて］
　４月12日（水）
大阪府松原市議会 総務建設常任委員会　［着地型観光の振興について］
　４月28日（金）
福島県伊達市議会 広報委員会　［議会だより作成について］

説明を受けながら体感も説明を受けながら体感も

導入による影響を確認導入による影響を確認


